

お茶の水小学校・幼稚園施設整備検討協議会の第10回目の会議が、平成30年2月20日(火)に開催されました。この会議の様子をご報告します。

第10回の主な議題

新校舎整備のスケジュールを確認するとともに、今後の検討・作業の進め方について協議しました。



前回の会議では、敷地に対して校舎と校庭の配置として想定できる地上部での配置案3案、屋上校庭案の4案をお示しし、新しい校舎の配置について検討しました。今回は、事務局からの報告事項を受け、以下の事項について協議しました。

スケジュールについて

配置計画に検討に時間を要し、当初の予定では3月末としていた基本設計の完了を6月まで延長するご報告をしました。なお、新校舎完成までの全体スケジュールに変更はありません。

近隣からのご意見について

今回の会議までに、学校に隣接する近隣にお住まいの方々から、計画の検討状況を丁寧に説明してほしいとのご意見があったことをご報告しました。今後、教育委員会事務局が検討状況を随時ご説明していきます。

作業部会の設置について

前回の検討では、計画案③の配置が公園と連携ができてよいとのご意見が多く出されましたが、公園に対して間口が開かれる分、子どもの安全安心を守るうえで不安があるとの指摘もなされました。

また、建物の配置に対するご意見に加え、平面計画（建物内の諸室の規模や配置）にかかわる要望が幼稚園・学校関係者から多数出されていることから、小学校・幼稚園、小学校・幼稚園の保護者、教育委員会事務局、設計者で作業部会を設け、各機能への要望を取り入れた計画案を取りまとめることになりました。

次回の会議日程

部会で一定の検討ができたのち、正副会長と事務局とで協議します。日程が決まり次第、下記ホームページでお知らせします。